## 「毛部川 大地 先生 今までたいへんお世話になりました」

栃木県教育委員会の臨時異動により、『毛部川大地 先生』が栃木市立東陽中学校の英語科教員として、勤務することになりました。毛部川大地先生は、学校支援員として主に1年1組と1年2組の子ども達を支援してきました。

大柄な毛部川大地先生が、小さな1年生と手をつないで、廊下や校庭を歩く姿を見ない日はありませんでした。

「チーム南小」のために尽力してくださった毛部川大地先生、今まで本当にありがとうございました。

・本校勤務が1月15日(火)まで 東陽中勤務が16日(水)から ・後任の職員紹介は次号にて(第18号-1月31日発行予定)



着任直後に職員室にてあいさつ(2018・4・2)

## 突然 "緊急地震速報" が校内に鳴り響きました!

今年度、二度目の避難訓練を1月11日(金)に実施しました。前回(5月7日実施-「学校だより・第4号」に掲載)は、子ども達には「今日避難訓練がある。」とだけ通告し、心の準備をさせた後の訓練でしたが、今回は全くの予告なしでした。

2時間目の授業が終わった後の休み時間の中で、地震が発生したという想定で、突然緊急地震速報を使用した訓練を実施しました。

本校では、子ども達を危険な場所から安全な場所に誘導できるように、先生達にも地震発生による 火事の出火場所を今回も通告しません。状況に応 じて、臨機応変に対応できる技術を学ぶ研修として 考えています。

地震や竜巻などの自然災害、不審者乱入やミサイル接近などの人為災害は、時と場所を選びません。その時に、沈着冷静に子ども達を避難させることができる先生達と、"自分の命は自分で守ることができる"子ども達を、日々の教育活動の中で育てていきたいと思います。

昨年の暮れに、少年野球チーム「栃木南学童」の保護者と選手の皆さんが、校庭を整地してくださいました。 ありがとうございました。







	2	
-	7	-